
ＰＴＡ会員　各位
西富小学校ＰＴＡ本部     　

　日頃より諸活動へのご協力、ありがとうございます。

西富小学校ＰＴＡ定期総会の「議案に対するオンライン議決書」可否をご報告いたします。

【議案】

１．令和５年度事業、会計決算ならびに監査報告

２．令和６年度役員選考委員会報告

３．西富小学校ＰＴＡ規約改正案

４．令和６年度事業計画および予算案の承認

５．西富小学校ＰＴＡ規約案

Ｐ会員 Ｔ会員

会員数 306名 23名

賛成

反対

無回答

《自由記載欄に寄せていただいたご意見への回答》

令和6年5月10日

Q.西富祭規模縮小でも復活有り難いです。本部や役員の方には感謝です。ただ収益０でマイナスだけ
で、このまま減り続けるのが、印刷機買い替えとがあった時心配になります。

A.貴重なご意見ありがとうございます。
西富祭を小規模ながら復活として取り組みまでが去年やっとのことで、バザーなどは今度の役員の皆様と
検討していきたいと思っています。

　第６９回PTA総会は全会員の三分の一以上の参加によって成立し、全議案は投票者の過半数の
賛成をもって承認されました。

Q.子供１人につき、役員、校外役員など、別々にカウントされる。と聞きます。すべての役で、どれか
１つでOKにはならないのでしょうか？役員か校外など（組織図内どれかすればいいなど）ではダメ
なのでしょうか？もちろん、子供達の為ではあるので、必要だと思いますが、他校には選択制PTA制度を
取り入れているところもあると聞きました。会議の回数を減らしていただき、より参加しやすくはなっていると
思いますが、働くお母さんが多い今の時代だからこそ、皆さんの協力しやすい方法、制度だと助かります。

A.貴重なご意見ありがとうございます。
今後会議などを重ねて改善できる部分などを改善できればと思っています。会議については、zoom会議
などを取り入れ、集まりが少なくても会議などができる取り組みをしています。
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お忙しい中、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。
以　上

Q.ローソンからの通学路の車の往来が激しいのでスクールゾーンにしてほしい。

A.スクールゾーンについては、西富区域の道はどこも結構危なく、しかし、すぐにスクールゾーンなど
にはできないとこもあり、校外さんなど皆様が色々取り組みはしていただいて、子供たちが危なくない
ように、朝大変な時間ですが、誘導していただいています。

～井伊前会長より挨拶～

PTA会員の皆様におかれましては、令和５年度もPTA活動へのご理解とご協力を頂きありがとうござい

ました。

この１年PTA役員皆様のおかげで、コロナなどでできなかった西富祭などもでき、本当に良かったで

す。大変な中でも子供のあの笑顔を見るとすごくやって良かったなと思わせて頂きました。ありがとうご

ざいました。

今回で退任致しますが引き続きPTAの一員として積極的にPTA活動に参加していきたいと思います。

これからもPTA活動へのご協力宜しくお願い致します。


